

El intendente municipal señor Luis Nuncio Fabrizio saluda a uno de los compradores de tierras en el lugar donde se instalara el Parque Industrial.

"Un Acto de fe en el País"

TIERRAS DEL PARQUE INDUST CONCRETARON VENTAS EN LA 1

En el despacho principal de la Comuna se realizó el acto en cuyo transcurso se procedió a la firma de un contrato para la pavimentación de calles del Parque Industrial y se suscribieron los boletos de compra de tierras en aquel complejo fabril por parte de diez empresas. En la oportunidad pronunció un discurso el intendente municipal de General Pueyrredón.

EL ACTO — El acto se inició con palabras del asesor de relaciones públicas del ejecutivo, licenciado Carlos Layral, quien expliçó sintéticamente los alcances del mismo. Luego representantes de la empresa Vial Atlantica y funcionarios comunales firmaron el convenio foor el cual aquella firma se compromete a ejecutar los pavimentos de acceso y circulación interna del Parque Industrial, primera etapa. Las obras demandarán una inversión del orden de los \$ 16.450.000 y cubrirán una superfície de 34.000 metros cuadrados.

Jeguidamente, se firmaron los boletos de compra de lotes por dez empresas de rubros tales como metalurgicas, textiles y de calzado; materiales de construcción, maderas y químicas, las cuales ocuparán medio millar de personas.

sonas.

Discurso

Pormalizadas las operaciones uso de la pâlabra el titular del ejecutivo, Luis N. Fabrizio.

"Cuando las circunstancias histórica. —comenzó diciendo — politicas y económicas de la Argentina nos sumen en la incertidumbre de una
profunda crisis, desde Mar del Plata, constituyendose casi en verdadera quijotada, en un
acto de optimismo fundado en el destino de
grandeza de nuestro país, un grupo importante de hombres, empresas y gobierno municipal;
emprenden la tarea de concretar un proyecto
industrial de envergadura, destinado a impulsar la economía de la ciudad y la zona".

"Este es u nmomento de gran relevancia
—acotó— pues ante las dificultades oponemos
nuestra decisión de trabajar y producir hechos
económicos y sociales que permitan superar los
problemas. Esto es, sin lugar a dudas, un verdadero acto de fe en el país y en sus hombres".

seguidamente, el intendente señaló que el acto podía haberse realizado meses atrás, pero que se había aguardado hasta ahora, pues la Municipalidad, a títulos de primer ejemplo, quería empezar los trabajos de infraestructura necesarios para estimular con su acción a quienes habrían de adquirir tierras primero y levantar industrias después.

"Pocas veces como hoy—agregó el intendente— tal vez porque este ha sido uno de los principales actos de gobierno, sentimos la gran satisfacción de haber asumido plenamente la responsabilidad de administrar. Aquí ha de producirse la gran transformación de Mar del Plata, una cludad desarrollada en lo turistico, al lado de otra pujante e industrial. Aquí se darán las posibilidades para todos los hombres que quieran radicar sus economías en condiciones que en el país todo son las ideales. Por eso, debo decir, de mi gran salisfacción, de la satisfacción de un gobierno municipal constituido" por hombres que circunstancialmente están al frente de la Comuna, pero animados con la intención de seguir por mucho tiempo sirviendo a los intereses de la ciudad. Por eso también me place sobremanera felicitar a todos los que con la compra de lotes donde-han de-erigir sus industrias, han depositado su confianza en Mar del Plata y sus administradores. Esta es la mejor aventura que podría emprender se. Estamos seguros de su éxito porque confiamos en ustedes y en el destino de grandeza nacional".

Los lotes

Los lotes

Cabe señalar que por la venta de los lo-tes la Comuna percibira un importe de pesos 8,000,000, que serán destinados a financiar las obras de infraestructura del complejo fabril.